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Relatório de Execução é apresentado para Adasa

Reunião da Câmara Técnica de Inovação da Aesbe acontece em Brasília

Você faz a Caesb
O técnico em saneamento Jarbas Soares 
Cavalcante, 35 anos, trabalha na Caesb desde 
2010. Sua primeira lotação foi o Consórcio 
Águas Lindas Saneago/Caesb (PNL), onde atuou 
durante 11 anos. “Foi um período de grande 
aprendizado e experiência”, relata. Há dois anos, 
Jarbas está lotado na PPARO, onde supervisiona 
o sistema produtor de água nas regiões rurais 
do DF. “Eu tenho certeza que trabalho em uma 
das melhores empresas de saneamento do 
país. É claro que como colaborador eu quero 
uma Caesb cada vez mais forte, que continue 
valorizando seus colaboradores e sempre 
zelando pelo serviço de qualidade no Distrito 
Federal”, diz. Jarbas acredita veementemente 
que o trabalho dignifica o ser humano, mas 
defende que é preciso cuidar da mente, do 

corpo e do espírito. “Durante as horas vagas gosto bastante de praticar ciclismo e fotografia de paisagens. Meu 
Instagram é @jarbasfotografia. Lá eu posto registros de paisagens/natureza”, finaliza. Jarbas faz a Caesb.

A Caesb apresentou no dia 5 de setembro o Relatório 
de Execução 2022 do Plano de Exploração dos 
Serviços Públicos de Abastecimento de Água e de 
Esgotamento Sanitário. O Plano está previsto no 
Contrato de Concessão e foi instituído por uma 
Resolução da Adasa em 2019, para um horizonte de 
20 anos, com o objetivo de aumentar a transparência 
das ações da Caesb, possibilitar a avaliação de forma 
objetiva e sistemática da prestação dos serviços, entre 
outros aspectos. O Plano prevê que a Companhia 
apresente, anualmente, um relatório de como as 
ações e metas previstas estão sendo realizadas. O 
relatório de execução foi apresentado pela assessora 
da PRP, Luiza Brasil, e mostrou que dentro do Sistema 
de Abastecimento de Água, 84% das ações previstas 
foram executadas, 8% estão em execução e 8% foram 
adiadas. Com relação ao Sistema de Esgotamento 
Sanitário, 82% das ações foram executadas e 18% 

Companhia é representada na DAMSWEEK 2023
Os empregados Patrícia Bermond (PRGP) e Lúcio 
Eduardo de Souza (PPAB) participaram, em agosto, 
do DAMSWEEK 2023, em Foz do Iguaçu (PR), que 
compreende o XXXIV Seminário Nacional de Grandes 
Barragens - SNGB, o II Simpósio Internacional de 
Barragens de Enrocamento SIBE, em parceria com 
os Comitês da China (CHINCOLD) e da Espanha 
(SPANCOLD), e o IV Encontro Técnico sobre Incidentes e 
Acidentes em Barragens - ETIAB.  O evento é promovido 
pelo Comitê Brasileiro de Barragens (CBDB) e teve a 
presença de profissionais e empresas ligados ao setor 
de energia com interesse em engenharia de barragem. 
Patrícia escreveu o artigo “Experiência da Caesb na 
Elaboração dos Planos de Ação Emergencial para suas 
Barragens”, em parceria com Monica Milfont (PPAB). 
Lúcio escreveu o artigo “Descomissionamento de 
Barragens de Captação de Água para Abastecimento 
Público – Estudo de Caso”. Os artigos foram citados 
pelos relatores do evento como destaques e constarão 
nos anais do CBDB.

Na última semana do mês de agosto, a Caesb recebeu 
na Sede os integrantes da Câmara Técnica de Inovação 
da Aesbe. O objetivo do evento foi o de intensificar 
o compartilhamento de experiências, estabelecer 
parcerias estratégicas e aprofundar o debate sobre 
inovação no setor de saneamento. Dentre os assuntos 
em pauta destacaram-se a inovação no setor público, 
contratação de inovação por empresas estatais e o 
Programa de Pesquisa, Desenvolvimento e Inovação 
(PDI) da Adasa em parceria com a Caesb. O presidente 
da Caesb, Luís Antônio Reis, participou da abertura 
do evento. “É um prazer receber todos vocês aqui, 
integrantes de uma Câmara Técnica tão importante 
para o setor, como é a Câmara Técnica de Inovação. As 
portas da Caesb estão sempre abertas para todos os 
colaboradores aqui presentes”, pontuou. Ao final do 
encontro os participantes fizeram uma visita técnica à 
ETA Lago Norte.

foram adiadas. Esta foi a primeira vez que a Caesb 
enviou o relatório à Agência Reguladora, construído 
com a participação de diversas áreas, que têm 
incorporado em seus processos o Plano de Exploração 
como importante instrumento de planejamento.

Caesb realiza Consulta Pública para novas obras a serem financiadas pelo BID
Representantes da sociedade civil, acadêmica e 
colaboradores da Caesb participaram de forma 
virtual e presencial da consulta pública no dia 12 no 
Auditório da Companhia que apresentou as novas 

obras de saneamento básico que serão realizadas no 
Distrito Federal. O presidente da Caesb, Luís Antônio 
Reis, abriu os trabalhos e explicou o andamento do 
Programa de Saneamento Ambiental Caesb 2: “Já 
estamos nos passos finais de obtenção dos recursos 
necessários para essas obras importantíssimas que 
se reverterão integralmente em infraestruturas para 
a comunidade do Distrito Federal e do Entorno. 
Nossos rios transitam do DF para o estado de Goiás 
e outras regiões. Temos que conseguir despejar 
nossos efluentes de forma absolutamente tratada 
e da melhora maneira possível. Esse financiamento 
importa em aproximadamente R$ 600 milhões e 
grandes investimentos no Rio Descoberto, no sistema 
de produção de água do Descoberto e no sistema de 
tratamento de esgoto do Rio Melchior, que são dois 
enormes sistemas que a Caesb hoje opera”, afirmou 
Luís Antônio. A lista completa das obras está disponível 
para consulta no site da Caesb.

Vistoriantes comerciais ganham novo aplicativo

A PRT entregou uma nova solução tecnológica para 
atender à solicitação da CAC. Trata-se do aplicativo 
Vistoria Comercial, cujas funcionalidades seguiram as 
sugestões da Superintendência de Comercialização e 
permitirão aos usuários do GCOM realizar o cadastro 
de novos imóveis comerciais ainda nas vistorias 
de campo. Isso trará agilidade para atualização do 
sistema, pois pelo app será possível realizar vistorias 
de consumo anormal, identificação de ligações não 
cadastradas e georreferenciamento mais preciso 
de ligações. Para Drielle Loyane da Silva (CACP), “o 
aplicativo será extremamente útil para facilitar o 
trabalho dos vistoriantes, uma vez que realizamos 
mais de 92 mil vistorias em campo desde o início deste 
ano”, afirmou a gerente.


